

Leiter der Anklamer Polizeiinspektion gestorben

16.08.2012, 16:54 Uhr | dapd



Nach dem Tod des Anklamer Polizeichefs Olaf Kühl trauert die Landespolizei Mecklenburg-Vorpommern um einen ihrer wichtigsten Polizeiführer. Innenminister Lorenz Caffier (CDU) reagierte am Donnerstag bestürzt auf die Nachricht vom Tod des 45-jährigen Polizeidirektors. Mit Olaf Kühl verliere das Land einen ganz besonderen Menschen, herausragenden Polizisten und einen über die Ländergrenzen hinaus anerkannten Fußballfachmann, sagte er.

MEHR ZU MECKLENBURG-VORPOMMERN

- [Quiz: Kennen Sie sich mit den deutschen Bundesländern aus?](#)
- [Leser-Fotos gesucht: Laden Sie Ihre schönsten Bilder hoch](#)
- [Sport aus Mecklenburg-Vorpommern](#)
- [Alles Wichtige aus Mecklenburg-Vorpommern](#)

Nach Angaben von Vertrauten war Kühl am Mittwochabend während der Übertragung des Fußballspiels der deutschen Mannschaft gegen Argentinien offenbar an Herzversagen gestorben. Er war seit 27 Jahren im Polizeidienst. Im März 2011 wurde er Inspektionsleiter in Anklam. Kühl hinterlässt eine Frau und zwei Kinder.

Der Chef des Neubrandenburger Polizeipräsidiums, Knut Abramowski, würdigte Kühl als allseits geachteten und hoch geschätzten Inspektionsleiter. Durch sein kompetentes und umsichtiges Handeln als Führer von polizeilichen Lagen habe er landesweit hohe Anerkennung genossen. Wegen seiner außerordentlich gewinnenden Persönlichkeit als Führungskraft sei er in der Landespolizei sehr geschätzt gewesen, sagte er.

Marco Bialecki, Sprecher der Gewerkschaft der Polizei (GdP) Mecklenburg-Vorpommern, sagte, die Landespolizei habe einen allseits geachteten und kollegialen Polizeiführer verloren. Im Landesfußballverband habe sich Kühl auch als kompetenter Sicherheitsbeauftragter engagiert. Die Mitarbeiter in den Dienststellen seien zutiefst betroffen.

Kühl war hatte sich unter anderem Verdienste bei der Koordinierung großer Polizeieinsätzen wie mehreren Castortransporten ins atomare Zwischenlager Nord bei Lubmin erworben. Noch am vergangenen Samstag hatte er den Polizeieinsatz während eines NPD-Pressefestes in Viereck bei Pasewalk geleitet.

[Datenschutzerklärung öffnen](#)

[zur Homepage](#)

Weitere Angebote

Partner Anzeigen

dapd

Kommentare (0)

Sehr geehrter User,

t-online.de erreicht Millionen von Lesern. Artikel sind deshalb immer nur für eine begrenzte Zeit direkt kommentierbar. Sie können alternativ rund um die Uhr in unseren Foren weiter diskutieren. [zum Forum](#)

Thema: "Leiter der Anklamer Polizeiinspektion gestorben"

[Rechtliche Hinweise](#)

Mecklenburg-Vorpommern
Regionale News

Suchen

© Deutsche Telekom AG 2012